
令和５年度第３回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年９月１日（金） 午前１０時～１１時１０分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）片岡委員長、長尾副委員長、伊地知委員、太田委員、大石委員 

（事務局：クリーン推進課）坂上主幹、岩瀬主査 

  

 

４ 議題 

 （１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）結果報告 

 （２）リサイクル教室（親子で草履つくり）結果報告 

 （３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）結果報告 

 （４）フリーマーケットについて 

 （５）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）について 

（６）その他 

    

５ 議事（要旨) 

（１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）結果報告 

  委員長  議題（１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）の結果報告について 

事務局から報告を。 

事務局  日 時：令和５年６月２３日（金）午前１０時から午後４時 参加２名 

委 員  参加者が少なかった。何か考えられる要因はあるか。 

副委員長 午前１０時から午後４時という時間設定が長いのではないか。主婦には長すぎて

参加しにくい。お昼を挟むのは抵抗を感じる。 

委員長  今回初めて作ったが、内容も分かりやすく短時間で作れた。午後１時から午後４時

でよいのでは？ 

委 員  良いと思う。 

委員長  来年度は午後１時から午後４時の開催で計画する。 

 

（２）リサイクル教室（親子で草履つくり）結果報告 

委員長  議題（２）リサイクル教室（親子で草履つくり）の結果報告について、事務局から

報告を。 

事務局  日 時：令和５年７月２９日（土）午後１時から午後４時 参加２組４名 

委員長  鼻緒も準備してあったため、スムーズに進行できた。 

委 員  今回はつなぎ目をボンドで接着したが、ボンドを使用すると固くなってしまう。他 



の方法で繋ぐことはできないか？ 

委 員  網目に挟み込む等方法はあると思う。次回までに検討する。 

 

（３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）結果報告 

委員長  議題（３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）の結果報告について、 

事務局から説明を。 

  事務局  日 時：令和５年８月２６日（土）午後１時から午後４時 参加２組６名 

  委員長  すべてのリサイクル教室に共通しているが、参加者が少ない。もっと PRしていき

たい。 

委員長  はがきは利用する機会が少ないかもしれないが、教室を通して「紙のリサイクル」

について伝えていきたい。ごみの減量にもつながる。小学校の施設見学の際にも PR

して欲しい。 

 

（４）フリーマーケットについて 

委員長  議題（４）フリーマーケットについて、事務局から説明を。 

事務局  日 時：９月１７日（日） 午前９時から午後２時 出店１６店 

     会 場：成田市リサイクルプラザ駐車場（雨天の場合は再生品処理施設棟２階で屋 

内開催） 

     前回から開催時間を変更している。 

委員長  開催時間が午後２時までとなったが、９月もまだまだ暑いため、ちょうど良いので 

はないか。午後２時以降は来場者も減ってくる。 

  委 員  時間が長いと出店者も大変。熱中症とかの心配もあるため、ちょうど良い。 

  委員長  前回の委員会でも提案したが、小さなお子さんが楽しめるエリアを設置しようと思 

う。輪投げの道具はあるためやってみたい。資源組合で子供に景品として配れるもの 

があれば参加してくれた子供に配るのも良いと考えている。 

  副委員長 良いと思う。 

  委員長  今回雨天時は、屋内開催となっているが、次回以降は雨天中止も検討したい。狭い

室内で、密集してたくさんの店舗を並べるのはリスクが高い。屋内開催では、集客も

見込めないため、出店者も難しいだろう。 

   

（５）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）について 

 委員長  議題（５）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）について、事務局から説明を。 

 事務局  日 時：１０月１０日（火）、１０月１１日（水）午前１０時から午後４時 

       定 員：１０名 

       外部講師：依頼済み 

       広報なりた９月１５日号で募集掲載予定。 

  委員長  講師の先生主導で、運営委員はお手伝いをします。 

  委 員  講師の先生も高齢で、運営委員も人数が少なくなってしまったため、定員を少な 

くしてみてはどうか？人参加者が１０名となった場合、参加者を待たせる時間が長 

くなってしまう。講師の先生は個別で教えてくれる時間が長いため、人数が多いと 

全員に行渡らない可能性もある。 

  委員長  今から広報なりた９月１５日号の修正は可能か？定員を１０名から６名に変更し



たい。 

  事務局  広報課に確認する。 

   

 その他 

 委員長  （６）その他、意見等あるか？ 

 委 員   特になし。 

 

 

６ その他 

 ・運営委員の募集について 

  事務局  ８月末付で委員が２名辞職した。改めてリサイクル運営委員の募集を行う予定。 

  委 員  前回も公募に対する応募がなかった。 

  委員長  リサイクル関連団体などから、代表者を１名ずつ出してもらえないか？募集と併せ 

て検討したい。 

 ・産業まつりについて 

  事務局  第２回運営委員会による検討結果に基づき不参加として報告した。 

  委員長  了解した。 

 ・次年度の年間計画について 

  事務局  教室の内容等について、新しい企画等提案があれば、次回までにまとめてもらいた 

い。広報等の掲載もあるため、早めに決定したい。 

  委員長  了解した。 

  委員長  運営委員会を１２月ごろに１回増やしたいがどうか？１０月から３月まで委員会 

の開催がないため、相談ができない。 

  事務局  回数を増やすことはできないため、現在の年５回の開催時期を調整してほしい。 

  委員長  了解した。 

    

7 傍聴 なし 

    

8 次回開催日時(予定) 

  令和５年１０月２７日（金）１０時から 

  


